

**CONEVAL DARÁ A CONOCER LAS ESTIMACIONES
DE POBREZA POR INGRESOS 2008**

Distrito Federal a 16 de julio de 2009

- El INEGI entregó hoy al CONEVAL la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares (ENIGH) 2008
- EL CONEVAL dará a conocer las cifras de pobreza a más tardar el 31 de julio
- Se contará con información sobre la evolución de la pobreza de 1992 a 2008
- Las estimaciones se basarán en la información que generan el INEGI y Banxico

México, D.F.- El Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (CONEVAL) informa a la ciudadanía que recibió hoy por parte del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares (ENIGH) 2008. Con esta información, el CONEVAL realizará las estimaciones de pobreza por ingresos correspondientes al año 2008 que dará a conocer a más tardar el 31 de julio.

Las estimaciones de pobreza alimentaria, de capacidades y de patrimonio que se presentarán incluyen información a nivel nacional y para los ámbitos rural y urbano.

Anteriormente, el CONEVAL ha reportado las estimaciones de pobreza por ingresos para el periodo 1992-2006 con el propósito de proveer información sobre la situación de la pobreza por ingresos de la población mexicana.

Para la realización de las estimaciones de pobreza por ingresos, se requieren los siguientes elementos:

1. La información sobre los ingresos y los gastos de los hogares proporcionada por el INEGI a través de la ENIGH.
2. Los índices de precios publicados mensualmente por el Banco de México (Banxico).
3. El valor actualizado de la canasta alimentaria INEGI-CEPAL de 1992.

La información proporcionada por el INEGI y por el Banxico es utilizada por el CONEVAL para realizar las estimaciones de pobreza por ingresos, las cuales se calculan con programas estadísticos que se pondrán a disposición de todo el público interesado en la página de Internet del CONEVAL (www.coneval.gob.mx).

La canasta alimentaria es actualizada mensualmente por el CONEVAL con información del Índice de Precios al Consumidor del Banxico. La actualización, la composición y las características de la canasta alimentaria también estarán disponibles en la página de Internet del CONEVAL.

Con las estimaciones de pobreza por ingresos 2008 se dispondrá de información sobre la evolución de la pobreza por un periodo de 16 años, con lo cual el CONEVAL pondrá a disposición de la sociedad mexicana un instrumento de diagnóstico, de análisis y de planeación de la política de desarrollo social.

El CONEVAL es un organismo con autonomía técnica y de gestión que tiene la responsabilidad de definir, de identificar y de medir la pobreza a nivel nacional, estatal y municipal garantizando la transparencia, la objetividad y el rigor técnico en dichas actividades. La información que se genera en materia de evaluación de políticas y de programas de desarrollo social, así como de medición de pobreza, está disponible en la página de Internet (www.coneval.gob.mx) para consulta de cualquier persona interesada.

oo00oo

Contacto:

Julietta Castro Toral
Directora de Información y Comunicación Social
01 (55) 54 81 72 57
jcastro@coneval.gob.mx

Mario Pichardo Berriozabal
Subdirector de Estrategias de Información y Difusión
01 (55) 54 81 72 56
mpichardo@coneval.gob.mx